



Manifiesto de los Re-Visionarios

En aras de la simplificación de este documento, el uso del femenino indica que este género designa tanto a hombres como a mujeres.

El Colectivo de Arte Re-Visionario reúne a artistas de diferentes campos, como:

- Pintura, dibujo, ilustración
- Fotografía
- Vídeo, cine
- Tallado, grabado
- Artes y manualidades
- Escritura, poesía
- Teatro, narración de cuentos
- Danza
- Música, canto

con el objetivo de materializar a través del Arte los sentimientos, visiones, intuiciones, pensamientos y sentimientos de los valores* que contribuirán a un mundo nuevo. El Colectivo permite crear una emulación entre artistas para co-crear un nuevo movimiento artístico.

El Colectivo, que desea ser internacional, no sólo está dirigido a profesionales, sino que está también abierto a cualquier persona que trabaje con conciencia, con el corazón, independientemente del grado de formación.

Como el Arte es el reflejo del desarrollo de la humanidad, su espejo, también puede actuar en la dirección opuesta e influir a su vez en el espíritu humano, y por extensión en la sociedad, en su futuro. El Arte Re-Visionario inspira a una nueva sociedad, y siembra las semillas de una nueva humanidad; saludable para sí misma y para el planeta. Esta ya se anuncia en el modo de vida y la filosofía de los "nuevos niños", a quienes se les denomina como alto potencial, hiperactivos, índigo, etc.

Cada artista está invitado a crear con modestia, no sólo teniendo en cuenta el aspecto comercial, sino conscientemente, al servicio de la Vida, con una intención que deje una huella en el egregor del Arte y el inconsciente Colectivo, para avanzar hacia la realización concreta de nuestros valores en la realidad tangible.

Los artistas Re-Visionarios se inspiran en sus percepciones, sentimientos e intuiciones en relación con los mundos espirituales y energéticos y con los reinos de la Naturaleza. No se trata de denunciar el viejo mundo a través del Arte Re-Visionario, sino por el contrario de anunciar el nuevo mundo en construcción en nuestra mente y en nuestra imaginación. A través del Arte toma forma y esparce su vibración para volver a encantar



nuestra vida cotidiana. Las artistas Re-Visionarias buscan mejorar el mundo a través de su Arte, y para ello, se responsabilizan de lo que producen. Se comprometen moralmente a reservar para sí mismas las producciones arte-terapéuticas algo oscuras y a presentar públicamente solo obras que se ajusten a los siguientes valores:

*Los valores del Arte Re-Visionario

• **Espiritualidad**

- Positividad, esperanza
- Alta vibración, luminosidad
- Creado para el mayor bien de todos
- Amor incondicional
- Sabiduría
- Trascendencia
- Femenino Sagrado / Masculino Sagrado
- Meditación
- Despertar

• **Ecología**

- Preservación y respeto a la Vida en todas sus formas (humana, animal, vegetal, mineral)

• **Ética**

- Tolerancia
- Paz
- Justicia
- Ecuanimidad
- Generosidad, compartir
- Compasión
- Apertura
- Equilibrio
- Colaboración
- Sororidad / Fraternidad
- Libertad fundamental del ser humano
- Estar comprometida

• **Belleza, armonía**

Los valores que encarnan las obras se perciben en dos niveles;

- materia: sujeto, forma, colores, sonidos, imágenes, palabras y movimientos
- emanación energética

Las artistas no están obligadas a representar todos estos valores en la producción de sus obras, pero se comprometen a no ir en contra de ninguno de ellos. Siendo este compromiso el corazón del movimiento, los estatutos del Colectivo prevén la finalización de la afiliación cuando este compromiso no es respetado.



La misión del Colectivo de Arte Re-Visionario es :

1. Promover el Arte Re-Visionario, su filosofía, sus valores espirituales, ecológicos y éticos;
2. Infundir a la sociedad en todos sus campos los valores que transmite el Arte Re-Visionario para trabajar en pro de la elevación de la conciencia humana y contribuir así a la Transición Global;
3. Fundar una red de interconexión artística interdisciplinaria global para co-crear esta nueva sociedad.

La Artista toma nota de que el Manifiesto es un escrito vivo susceptible de evolucionar en el tiempo en consonancia con su propia filosofía. Las posibles modificaciones se rigen por el reglamento interno « procedimiento internacional de modificación del Manifiesto », disponible bajo petición.

Lugar y fecha :

Apellido y Nombre :

Firma :